



Albañiles, los más vulnerables dentro del sector de construcción; hay salarios bajos y precarias condiciones laborales, denuncia congresista

Los albañiles son el grupo del sector de la construcción más vulnerable, al tener los salarios bajos y el menor grado de estudios, denunció el diputado petista, Jaime Baltierra García. En un comunicado, enfatizó que hasta el 2018 se tenía registrado que, en promedio, 220 albañiles mueren cada año en México debido a accidentes de trabajo.

<https://www.voragine.com.mx/2022/06/25/albaniles-los-mas-vulnerables-dentro-del-sector-de-construccion-hay-salarios-bajos-y-precarias-condiciones-laborales-denuncia-congresista/>